



VISITA TÉCNICA EVALÚA BRECHAS EN INCLUSIÓN Y GÉNERO.

Pasan revista a nuevo hospital de Quellón para disminuir brechas

Con el objetivo de identificar y abordar las brechas en cuanto a inclusión y género en las diversas áreas del nuevo Hospital de Quellón, el equipo técnico de Calidad de Vida del Servicio de Salud Chiloé (SSC), junto a profesionales y directivos del recinto hospitalario porteño, realizó una visita técnica por los diferentes espacios y áreas del inmueble.

Durante el recorrido se levantó una serie de observaciones que deberá priorizarse para cumplir con la normativa de inclusión y género que rige a los establecimientos de atención al público.

"Revisamos todas las instalaciones del nuevo hospital, poniendo especial atención en los vestidores y baños de uso para los funcionarios. Estamos traba-

jando en un cambio cultural que implica tener acceso a espacios universales", indicó Evelyn Gutiérrez, jefa del subdepartamento de Calidad de Vida del SSC.

Esta visita técnica es parte del trabajo que involucra el proceso de puesta en marcha del hospital y que busca generar un entorno más inclusivo y accesible tanto para los usuarios, como para los funcio-

narios que harán uso del nuevo establecimiento.

En ese sentido, Francisco Camilo Díaz, director del Hospital de Quellón, subrayó que "estos son procesos fundamentales que estamos adoptando como país y como sociedad, y es esencial que estos nuevos establecimientos que atenderán al público los incorporen antes de abrir sus puertas".